

Aktuelle Informationen

Aktivriege und Jugend

Was unternahm die Aktivriege bis dato?

Im März fand das Skiweekend bei prächtigstem Wetter und wunderbaren Schneeverhältnissen statt. Zwei volle Tage wurde Ski- und Snowboard gefahren, geschwätzt und herum gealbert, gesonnt sowie am Abend getanzt und gefeiert. Ein super Weekend.



Ein Wochenende im April wurde in Appenzell hart für die bevorstehenden Turnfeste trainiert. Unter der Leitung von Daniel wurde samstags und sonntags Gymnastik und Ringturnen sowie Leichtathletik und Kondition geübt, geübt und nochmals geübt. Am Abend wurden die Muskeln dann in der einzigen Disco in Appenzell gelockert und gedehnt! Es hat sich auszahlt dieses strenge und schöne Wochenende.

Im Juni gingen die Turnfeste in Ossingen und Basel über die Bühne. Auch an diesen Wochenenden war uns Petrus gut gesinnt. Bei wundervollem Wetter konnten wir unsere Gymnastik, Schaukelringübung sowie Leichtathletik durchführen. Es waren gelungene Anlässe.

In den Sommerferien konnten wir einmal die Luft auf einem Schnellboot schnuppern. Markus Märki organisierte für uns auf dem Vierwaldstättersee Wasserskifahren. Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit Aufstehen aus dem Wasser und sich dann gerade halten, war es ein herrliches Gefühl, so über das Wasser zu gleiten. Dazwischen hatten wir genug Zeit die Sonne und den See zu geniessen. Den Abend verbrachten wir bei der Familie Märki beim Grillieren und gemütlichem Beisammensein.

Im August war dann Kultur angesagt. Wir besuchten die Vorführung 'Stomp' in Zürich. In dieser Vorführung stand der Rhythmus an erster Stelle. Mit den verschiedensten Gegenstände wurde der Rhythmus angegeben und danach getanzt. Ein eindrücklicher Abend.

So, 3/4 des Vereinsjahres ist vorbei und es stehen noch einige Anlässe auf dem Programm. Wir werden noch an zwei Anlässen auftreten, wofür wir fleissig üben. Und im November wird die alljährliche Vereinsmeisterschaft durchgeführt.

Ingrid Lienhard.



[« zurück](#) | [nach oben](#)